
Procè s-vèrbal dè l’AG du 21.04.2023 

 
A 19h00 le Président ouvre l’assemblée et souhaite la cordiale bienvenue aux membres présents. 
Avant de poursuivre, il aimerait rendre hommage à nos membres disparus en cette année : Maurice 
Udry et Marthe Badertscher  
 
Orde du jour 
1.    Ouverture de l'assemblée 
2.    Contrôle des présences 
3.    Approbation du Procès-verbal de la dernière assemblée 
4.    Rapport du président 
5.    Rapport d'exploitation du bâtiment villageois 
6.    Présentation des comptes 2022 
7.    Rapport des vérificateurs de comptes 
8.    Programme des manifestations 2023 
9.    Budget 2023 
10.  Admissions et Démissions 
11.  Divers 
 
Celui-ci ne donnant lieu à aucune question ni remarque il passe au point 2 de l’ordre du jour : 
 
2.    Contrôle des présences 
Le Président salue et remercie la présence de 32 personnes qui pourront délibérer librement 
conformément à l’article 18 de nos statuts.  
 
Il passe la parole à Céline pour l'approbation du PV de la dernière AG. 
 
3.    Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée 
Le PV est disponible sur le site internet de la société. Lors de la convocation, il a été précisé que la 
lecture du PV de la dernière assemblée sera faite uniquement sur demande.  
Le PV est approuvé comme tel sans lecture. 
 
4.    Rapport du président 
Grégoire remercie le comité, Rose-Marie et Elisabeth pour leur investissement et la bonne 
collaboration. Il profite de remercier l’ancien comité qui a répondu présent à chaque fois que nous 
avions besoin pour cette première année. Il tient également à remercier les personnes présentes ce 
soir.  
Pour cette année à venir, il y a deux gros thèmes à traiter :  

• L’entretient du bâtiment 

• L’organisation des manifestations  
 
5.    Rapport d'exploitation du bâtiment villageois 
Steeve précise qu’il n’y a pas eu de travaux significatifs durant l'année. Le nettoyage de l'extérieur est 
prévu dans deux semaines.  
Grégoire profite de ce point pour parler des deux gros thèmes sur lesquels nous devrons nous 
pencher cette année : 

• L’étanchéité de la cuisine  

• L’augmentation du prix d'électricité.  
Le but est d'arriver l'année prochaine devant cette assemblée avec des propositions concrètes. 



 
6.    Présentation des comptes 2022 
Virginie nous donne la lecture des comptes et nous annonce un bénéfice de Fr. 154.90.-. Entre 
autres, elle relève une forte hausse des locations pour un montant de Fr. 3'734.-.  
Comme aucune question, ni remarque ne sont formulées, le Président remercie Caroline et Virginie, 
et passe au point 7 rapport des vérificateurs de comptes.  
 
7.    Rapport des vérificateurs de comptes 
Les vérificateurs ne sont pas présents ce soir mais ils nous ont transmis leur rapport. Christophe Bridy 
nous le lit:  

• Les vérificateurs de compte (Norbert Fumeaux et Laurent Soguel excusé) profitent de 
l’occasion pour féliciter Caroline pour l’exactitude des comptes mis à leur disposition. 

• L’assemblée générale approuve les comptes 2022 par acclamations. 

8.    Programme des manifestations 2023 
Virginie présente le programme qui sera proposé cette année:  

• Trois cours « découverte » sont proposés sur le thème du mouvement du corps. Plus 
d’informations suivront en temps voulu. 

• 27 mai : inauguration de la place de jeux en collaboration avec le ski-club et la commune. 

• Les derniers vendredis du mois d'été (30 juin, 28 juillet, 31 août, 29 septembre), la villageoise 
tiendra un bar à l'entrée du village vers la cabane du ski club. 

• 31 octobre : bal d'halloween. 
 
9.    Budget 2023 
Virginie annonce le budget prévu pour 2023 :  

• Les recettes pour un montant de Fr. 6'820.-  

• Les dépenses de Fr. 7’430.- (augmentation dû à la hausse du prix de l’électricités)  
Ce qui donne une perte de Fr. 610.- pour l’exercice de l’année à venir.  
 
10.  Admissions et Démissions 
Démission :  Me Darbellay Laurence 
  Mme Dessimoz Anne-Brigitte  
Admission :  Mme Figuereido Valérie 
  M Tridondane Valentin  
  Mme Pitet Caroline  
Les admissions sont acceptées par applaudissement. Nous reprendrons contacte avec les nouveaux 
membres.  
 
11.  Divers 
Communication : Grégoire propose aux membres de compléter le fichier des présences avec une 
adresse mail pour l'envoi des futures convocations. Il informe que dès à présent, les communications 
officielles se feront principalement par e-mail pour les personnes qui ont transmis leur adresse. Nous 
aimerions également créer un groupe Wathsapp dont seuls les membres du comité pourront écrire 
pour des rappels de manifestions et transmissions d'informations. Les personnes intéressées à y 
participer peuvent inscrire leur numéro de téléphone dans la case correspondante sur ce même 
fichier. 
 
Le président clos l’assemblée à 19h27. 
 

Secrétaire: Céline Schwery 
 
 


